
日  時  ６月８日（水）  

17 時開会 (1 時間休暇で ) 

場  所  クリエートホール５F 

※参加票まだの職場は支部へ届けてください。  

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

支 部 大 会 に  

参 加 しましょう  
 

あなたの声を社会へ、世界へ 

組合はあなたがつくります。 そのための支部大会に！ 
社会人経験のある方は、ユニオンショップをご存じだと思います。会社と組合が

協定を結び、会社に入ると自動的に組合に入るシステムです。連合傘下の企業の組

合がそうです。会社の利益を優先し、そのために特定政党を支持し企業献金も行い、

それに反する組合員はハラスメントを受けたり差別されたりすることもあります。   

私たち都教組八王子支部はそのような組合ではありません。自発的な組織です。

個人の活動スタイルも政党支持も自由です。残念なことですが、組合に入らない教

職員もたくさんいます。入らないのも一つの選択であり、同じ職場の教育に携わる

仲間として、管理職も含めて尊重します。組合に入っている私たちは『組合員さえ

よければいい』ではなく、みんなのために活動することを選択しました。  

1 年 に 1 度の支部大会は、組 合員全員が集い、交 流 し、励 まし合 い、一

年 の活動方針 を話 し合 う大切 な時間です。様 々な事情はありますが、万 難

を排 して、ぜひ参加 されることを心 よりお願 いいたします。   ～役員一同 ～  

～  安 心 して働 き続 けるために  ～  

給与や勤務時間、休暇、退職金などの『労働条件』は組合と東京都の交渉で決まります。

八王子市の『学校安全衛生推進会議』は、今から十数年前から都教組などの五つの組合  

と市教委が同じテーブルにつき、ともに学習し、先進の自治体の資料などを集め、推進者

資格取得の学習会や組織づくりを共同で進めてきたものです。市のハラスメントなどの苦

情相談員には、市の担当者とともに都教組役員が担当しています。  

～ 今ある『当たり前の権利 』も組合の運動でつかんだもの  ～ 

４０年以上前から『少人数学級実現』の署名や請願。産育休制度の獲得や期間・年齢の

拡大、看護・介護休暇の獲得など、今当たり前の権利も組合が長年交渉してきた成果です。  

～  自 主 的 な学 びの場  ～  

教育委員会などの研修とは別に、教育について専門家を招いて学習会も行っています。

『つながろう八王子ミニ実践講座』や地域の保護者と教職員がいっしょになってつくる学

習会、教育懇談会など定例になっているものもあります。  

組合はあなたがつくります。  支部大会にぜひ参加を！  
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都労連夏季一時金闘争決着 

夏季一時金２．２２５月分 

6月 30日支給 

・再任用職員   １．１７５月分   

・会計年度職員  １．２月分 
福利関連要求 

夏季休暇取得期間を今年度に限り拡大。 

・６月１６日～１１月３０日（現行通り 5 日間） 

結婚休暇・長期勤続休暇の特例措置を再延長 

※詳しくは都教組 HP の都教組新聞５月２７日付け 

号外をご覧ください。分会長宛にも送ります。 

 

１０９回 都 教 組 大 会 お疲 れさまでした  
5 月２１日、都教組大会が開かれ、八王子からは４名の代議員が参加しました。基

本的な方針は従来のものを受け継ぐ形で決まりましたが、組合費の値上げとなる「一

時金からの組合費徴収」は、規約改正要件の賛成３分の２に届かず否決されました。   

組合員の減少は都教組財政を圧迫しています。一方、高い組合費が加入の壁や脱退

の理由にもなっています。組合費の値上げではなく、組合員を増やすことで財政難

を打開する。この方向で頑張りましょう。八王子支部では、年間で１０名の加入目

標を１学期中に１０名と変更して取り組みを強化します。八王子支部では４．５月、

すでに５名の加入がありました。身近な人に声をかけ、組合員を増やし、財政難を

乗り切るだけでなく働き方の改善、要求実現を進めていきましょう。  

 

 

 

 

 

 

 

都労連人事委員会要請署名にご協力を！ 

秋の人事院勧告は月例給与や一時金を

決めるだけでなく、人事制度や労働環境

にも大きな影響を与えます。昨年は２年

連続の期末手当引き下げと事実上６年連

続で給与表改定を据え置く勧告を行いま

した。コロナ禍の中、感染リスクを抱え

ながら都民の命とくらし、子どもたちの

学びを守り奮闘しているすべての職員が

報われる勧告を引き出すために署名を取

り組みます。職場へ近日中に送ります。 

さらに、今ならプレゼント 


